



Passé les polémiques extra-sportives du moment, l'équipe nationale du Cameroun peut-elle être la

surprise africaine de la coupe du monde ? Rien ne semble impossible à l'approche finale du début de

la compétition. Car nos lions indomptables ont des armes à faire valoir.

La volonté communicative de Samuel Eto'o

Le président de la fédération le dit tout haut : l'équipe n'ira pas au Qatar pour jouer les seconds

couteaux. Légende du football africain, ses paroles peuvent être entendus auprès des joueurs pour

se surpasser sur le terrain et être à leur tour dans la lumière. Nul doute que les propos que Samuel

Eto'o tiendra aux joueurs sélectionnés au début du mondial auront vraisemblablement un impact

positif pour porter le Cameroun bien au-delà du groupe.

Des dates et des heures de matchs favorables

Le calendrier de la coupe du monde peut être un facteur clé de réussite. Outre la météo et les [dates](#)

[de la coupe du monde connues](#), les heures auxquels les matchs ont lieu pour le Cameroun peuvent

paraître atypique. Sur les 3 matchs programmés, 2 le sont à 11 heures. Un point qui, s'il est bien géré

dans la préparation, peut devenir un facteur central de victoire. En effet, les organismes peu habitués

à ces horaires pour l'ensemble des équipes, le fait de s'y préparer permettra de jouer l'intensité des

matchs durant les 90 minutes. Et ainsi dominer sur ce plan les adversaires.

Un groupe ouvert

Dans le groupe G, le Brésil est clairement le favori. Mais, en plus de possibles surprises, la 2^e place

semble accessible. La Serbie et la Suisse ne font pas partis des favoris et ne semblent pas

techniquement et physiquement supérieurs aux lions. La préparation physique et la motivation

seront certainement des facteurs à ne pas négliger pour avoir des atouts supplémentaires.

Une équipe et un entraîneur plein d'expérience

L'expérience du très haut niveau revient indéniablement à Rigobert Song, [le sélectionneur des lions](#)

[indomptables](#) avec 4 coupes du monde à son actif en tant que joueur. Ses connaissances du mondial

sur la gestion de l'événement et ses qualités d'entraîneur seront des points forts pour l'équipe. Côté

joueurs, on peut avoir bon espoir de voir le Cameroun faire un grand mondial avec l'excellente forme

de Choupo-Moting. Mais aussi le fait d'avoir des lignes qui se connaissent et qui ont des

automatismes. Si l'annonce des joueurs est sans réelles surprises, il est fort à parier que le Cameroun

pourrait ainsi être une des belles surprises de la coupe du monde cette année.
